
一般社団法人日本音響家協会東日本支部 

2021年度第 9回通常運営委員会議事録（Web会議） 
 

1.開催日時：2022 年 1 月 11 日（火）19：00～21：30 

2.開催場所：坂下支部長宅 

3.運営委員総数：17名 

4.本日の出席者数：17 名（議決権委任者数 8名を含む） 

5.出席者名： 

6.Web 出席者名： 相澤慎平、網野岳俊、市川悟、岡本大輔、奥山竜太、坂下雄一、竹部健太、羽田野晋嗣、                                

平井秀昌    

7.Web 出席監査：  村田俊哉 

8.議決権委任者名：中野雅也、古屋博敏、宮下雄二、田上智明、高橋真理、高橋待子、高崎利成、石丸耕一 

9.議長名：    坂下雄一 

 

第 1 号議案 「楽器を知ろう総集編」経過報告 

議長は、次のとおり本議案の要旨を述べ、奥山委員から詳細な説明がなされた。 

・最初のコンテンツとしてマリンバを取り上げる事とし、年度内の完成を目標とする。 

議長がその賛否を議場に諮ったところ、全会一致をもって原案どおり可決した。 

 

第 2 号議案 JAZZ ミクシングセミナーの開催について 

議長は、次のとおり本議案の要旨を述べ、詳細な説明がなされた。 

開催時期：2022年 3月を目標としていたが、コロナ第 6 波の影響を鑑みて来期での開催も考える事とする。 

・本部所有の音源使用は承認が得られたが、会員限定のセミナーとすることが条件。 

・音源でのミクシングはレコーディングに限定されるので、生楽器と音源を合わせる事で PAのミクシングも 

 可能ではないかとの意見があり、賛同を得た。 

・講師、場所、日程等継続検討とする。 

・コロナウィルスの状況により、中止もありえる。 

 議長がその賛否を議場に諮ったところ、全会一致をもって原案どおり可決した。 

 

第 3 号議案 2021-2022 年度事業について 

議長は、次のとおり本議案の要旨を述べ、詳細な説明がなされた。 

・今後開催を検討するイベント 

 音響電源を考える Vol.3 

 Vol.2を検討した際に、運営委員より電源ケーブルの長さや芯線の太さによる電圧降下に着眼した内容とす 

るのはどうかとの意見があり、JATET 山下氏からも同様の提案があったので継続検討とする。 

 デジタルミキサー比較試聴会 

現在の半導体不足の影響を受けて各社デジタル卓や DSP の生産が滞っている事を考え、状況を見て開催時期 

や内容など継続検討とする。 

 楽器を知ろう 

声楽をテーマとし、継続検討することとした。 

・機関誌特集記事 

 2022年 7月 1日発行の特集記事内容に関して検討したところ、最近の配信やオンラインイベントなどでユー 

ザーが使用するイヤフォンが良いのではとの意見があった。 

 記事内容としては下記の通り。 

 *骨伝導イヤフォンの仕組み 

 *ノイズキャンセルイヤフォンの仕組み 

 *クリスタルイヤフォンに関して 

 *現在市場でのイヤフォンの動向・流行など 

 各記事に協力頂ける執筆者を 1月中に決め、5 月中頃までに原稿を編集担当に送ることが出来るようにスケ 

 ジュール調整を行う。 

議長がその賛否を議場に諮ったところ、全会一致をもって原案どおり可決した。 

 

本日の Web会議システムを用いた運営委員会は終始異状なく議題の審議を終了した。 

 以上をもって議案の全部を終了したので、議長は 21時 30 分に閉会を宣した。 

 次回運営委員会は 2022年 2月 1日(火)19 時より Web会議にて開催予定。 

支  部  長：坂下 雄一 

議事録作成者：網野 岳俊 


